
SECRETÁRIO DE TRÂNSITO APRESENTA PRIMEIRAS AÇÕES PARA MELHORAR O TRÂNSITO NA CIDADE

   

“São Carlos será modelo de mobilidade urbana, esse é nosso sonho”. A afirmação foi feita pelo
secretário de transporte e trânsito, Coca Ferraz, durante entrevista coletiva que aconteceu na
manhã desta sexta-feira (13), no Paço Municipal. O prefeito Airton Garcia e todos os
secretários da administração estavam na coletiva.

  

    

  

   Coca Ferraz apresentou as primeiras ações do Sistema Viário e de Trânsito de São Carlos e
explicou como essas ações serão desenvolvidas. Todo o trabalho visa diminuir o número de
acidentes, melhorar a fluidez do trânsito e trazer comodidade a população. Para isso, serão
investidos em engenharia, educação e fiscalização.
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   A primeira ação está relacionada à fiscalização. Os agentes de trânsito passarão por
treinamento para atualização, o sistema de trabalho será modernizado, as motocicletas serão
recuperadas e os uniformes serão renovados. “Vamos começar em fevereiro, já está definido.
Vamos seguir o código brasileiro de trânsito, orientar e fiscalizar. O custo dessa ação é de R$
40 mil, os recursos virão da área azul.”

  

    

  

   Coca anunciou que a operação tapa buraco está prevista para começar no início de fevereiro.
Serão investidos R$ 2,5 milhões para tapar 60 mil buracos. A licitação está em andamento. O
secretário de Serviços Públicos, Mariel Olmo, explicou que a cidade será dividida em quatro
partes e serão três frentes de trabalhos diferentes. “A expectativa é que entre 70 e 80% dos
buracos sejam tapados, num período de aproximadamente 90 dias.”

  

    

  

   Já a Operação de Recapeamento está prevista para ter início entre maio e junho. O governo
municipal está buscando recursos junto ao Investe SP. A fase inicial vai custar R$ 30 milhões e
serão contemplados 700 quarteirões, localizados nos principais corredores de ônibus e vias
principais. O projeto está em andamento.

  

    

  

   Outra ação será a Revitalização e Modernização do Sistema Viário e de Sinalização.
“Precisamos modernizar nosso sistema viário. Hoje, os semáforos com indicação de tempo
aumentam em torno de 70% a segurança no cruzamento. O mesmo ocorre com as faixas de
segurança colorida. Também vamos promover mudanças nos dispositivos viários. O projeto
piloto será na Avenida São Carlos,” afirmou Coca. O custo estimado é de R$ 80 mil e os
recursos serão buscados junto ao Sistema nacional de Trânsito (SNT), Detran/SP e
contrapartidas de empresas.
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   Educação de trânsito – A Prefeitura, em parceria com a Secretaria Estadual de Educação, vai
desenvolver ações com trinta e cinco mil alunos do ensino fundamental, médio e técnico das
escolas municipais e estaduais.

  

    

  

   Para o secretário de Educação Nino Mengatti, o programa visa aumentar a conscientização e
diminuir a redução no número de acidente. “Essa parceria com a Secretaria de Trânsito e
Transporte vai proporcionar a formação de pessoas conscientes e responsáveis no trânsito. O
custo de um acidente é muito alto para o município, diminuir essas ocorrências significa investir
em melhorias na qualidade de vida da população”.

  

    

  

   A dirigente de ensino, Débora da Costa Blanco, disse que está muito satisfeita em participar
de um programa como esse.  “O trânsito está presente na vida de todos nós. Nós precisamos
alfabetizar os nossos alunos, ensinar a ler e escrever, mas também precisamos educar para o
trânsito. Um dos pontos importantes do programa será o trabalho com os adolescentes que em
poucos anos estarão nas ruas como motoristas.”

  

    

  

   O primeiro parceiro do Programa é a empresa Paraty, outras empresas estão sendo
convidadas. 
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   Aluguel – O prefeito Airton Garcia participou da coletiva e convocou todos os secretários para
um grande esforço na economia com aluguel de imóveis. Airton disse que ficou muito triste de
saber que não poderia investir R$ 700 mil em compra de medicação, pois tinha que destinar o
dinheiro para o pagamento de aluguel. “Eu quero pedir a todos os secretários que façam um
levantamento e vejam onde podemos economizar com aluguel. O Nino já vai mudar a
secretaria dele para um prédio da própria secretaria, vai economizar R$ 22 mil de aluguel por
mês”.

  

    

  

   (14/01/2017)
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